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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

ProPosición no de ley en Pleno

8-11/PNLP-000030, Proposición no de ley relati-
va a regeneración democrática y recuperación 
económica

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de enmiendas 
presentadas por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de 
la Cámara formula las siguientes enmiendas a la Propo-
sición no de Ley ante Pleno 8-11/PNLP-000030, relativa 
a regeneración democrática y recuperación económica, 
presentada por el G.P. Popular de Andalucía.

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 6

El punto 6 quedaría con el siguiente texto:
“6. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 

de Gobierno a remitir a esta Cámara, en un plazo no 
superior a tres meses, un proyecto de ley de modifi-
cación de la Ley 1/1986, de 2 de enero, Electoral de 
Andalucía, en el que se establezca:

a) Que el Decreto del Presidente de la Junta de 
Andalucía de convocatoria de elecciones al Parlamento 
no podrá fijar una fecha para la votación que coincida 
con la que se fije para cualquier proceso electoral de 
carácter nacional.

b) Un incremento del número de escaños del Par-
lamento de Andalucía.

c) Que el calculo para la asignación de escaños se 
realice por un sistema que respete la proporcionalidad 
entre los votos obtenidos y los escaños alcanzados.”

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 7

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“7. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno a remitir a la Cámara, en un plazo no superior 
a tres meses, un proyecto de ley para el fomento de la 

participación ciudadana, que incluya la reducción de 
firmas para tramitar iniciativas legislativas populares, 
que estas ILP no tengan limitaciones sobre las mate-
rias que tienen que tratar, así como otras medidas de 
democracia participativa que garanticen la intervención 
directa y efectiva de la ciudadanía en las decisiones 
públicas.”

Enmienda núm. 3, de adición
Punto 11

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“11. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 

de Gobierno a remitir a la Cámara un proyecto de ley 
de medidas urgentes de reforma fiscal para financiar 
la reducción del déficit público y su coste, basada en 
los principios de justicia fiscal y progresividad.”

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2011. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLP-000030, Proposición no de ley relativa 
a regeneración democrática y recuperación eco-
nómica

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite de enmiendas presentadas por 
el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
8 de junio de 2011, ha acordado no admitir a trámite las 
enmiendas formuladas por el G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía a la Proposición no 
de Ley en Pleno 8-11/PNLP-000030, registradas de 
entrada con los números 6684, 6685 y 6686, relativa 
a regeneración democrática y recuperación económica, 
presentada por el G.P. Popular de Andalucía.

Sevilla, 13 de junio de 2011 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.
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8-11/PNLP-000030, Proposición no de Ley rela-
tiva a regeneración democrática y recuperación 
económica

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 8 y 9 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/PNLP-000033, Proposición no de ley relativa 
a apoyo al sector de frutas y hortalizas andaluz 
y español afectado por la crisis agroalimentaria

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas a la 
Proposición no de Ley ante Pleno 8-11/PNLP-000033, 
relativa a apoyo al sector de frutas y hortalizas andaluz 
y español afectado por la crisis agroalimentaria, pre-
sentada por el G.P. Popular de Andalucía.

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 12

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“12. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 

de Gobierno para que a su vez inste al Gobierno cen-
tral a exigir al Gobierno alemán una compensación 
económica equivalente a las pérdidas ocasionadas al 
sector de frutas y hortalizas en esta crisis.”

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 13

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“13. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno para que a su vez inste al Gobierno central 
a llamar inmediatamente a consultas al Embajador 
de España en Alemania, en caso de que el Gobierno 
alemán se niegue a asumir las pérdidas ocasionadas 
al sector hortofrutícola español.”

Enmienda núm. 3, de adición
Punto 14

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“14. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno para que a su vez inste al Gobierno central 
a, mientras se consiguen las oportunas indemnizacio-
nes de la Unión Europea y de Alemania, facilitar las 
subvenciones necesarias para subsistencia del sector, 
tras las graves pérdidas provocadas por esta agresión 
comercial.”

Enmienda núm. 4, de adición
Punto 15

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“15. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno a garantizar la seguridad alimentaria mediante 
un nuevo concepto de los alimentos y la agroindustria, 
que sólo puede llegar desde la soberanía alimentaria”

Parlamento de Andalucía, 3 y 6 de junio de 2011. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLP-000033, Proposición no de Ley rela-
tiva a apoyo al sector de frutas y hortalizas an-
daluz y español afectado por la crisis agroali-
mentaria

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 8 y 9 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A APOYO 
AL SECTOR DE FRUTAS Y HORTALIZAS 

ANDALUZ Y ESPAÑOL AFECTADO POR LA CRISIS 
AGROALIMENTARIA

1. El Parlamento de Andalucía acuerda manifestar 
su apoyo al sector hortofrutícola andaluz y a la industria 
agroalimentaria asociada por su aportación fundamental 
al PIB andaluz y por su importancia como fuente de 
riqueza y empleo.

2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de la 
Nación a que exija las responsabilidades, compensacio-
nes e indemnizaciones económicas oportunas ante las 
autoridades competentes por esta crisis injustificada.

3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de la 
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Nación a que inste a la Comisión Europea a redoblar 
sus esfuerzos ante la Agencia Europea de Seguridad 
Alimentaria para que se determine cuanto antes el 
origen de la infección.

4. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de la 
Nación a que, a su vez, insten a la Comisión Europea a 
levantar la alerta sanitaria donde la hubiera y restablecer 
el comercio de los productos hortofrutícolas andaluces.

5. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de 
la Nación a poner en marcha, conjuntamente, una 
campaña de promoción, especialmente en los países 
afectados por la crisis alimentaria y en España, para 
restablecer la imagen y prestigio de nuestros productos 
hortofrutícolas.

6. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de la 
Nación a desarrollar una intensa actividad diplomática 
en la que participen, conjuntamente, los ministerios de 
Agricultura, Medio Rural y Marino, Sanidad, Política 
Social e Igualdad, Exteriores y Cooperación, tendente 
a recuperar la normalidad de los flujos comerciales de 
los productos hortofrutícolas andaluces.

7. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de la 
Nación a solicitar a Alemania a hacer una declaración 
formal de rectificación, sobre que la infección no estuvo 
en el origen de la producción de las hortalizas.

8. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno central 
a exigir al Gobierno alemán una compensación econó-
mica equivalente a las pérdidas ocasionadas al sector 
de frutas y hortalizas en esta crisis.

8-11/PNLP-000034, Proposición no de ley relativa 
a medidas para defender al sector hortofrutícola 
ante la crisis del pepino

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las 
enmiendas formuladas por el G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de 
la Cámara formula las siguientes enmiendas a la Propo-
sición no de Ley ante Pleno 8-11/PNLP-000034, relativa 

a medidas para defender al sector hortofrutícola ante la 
crisis del pepino, presentada por el G.P. Socialista.

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 1 bis, nuevo

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“1 bis. Insta al Consejo de Gobierno a proporcionar 

al sector subvenciones específicas y extraordinarias 
para pagar las pérdidas sufridas por unos campesinos, 
ya con dificultades económicas evidentes.”

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 2 e, nuevo

Añadir un nuevo apartado en el punto 2, con el 
siguiente texto:

“e. Calcular las pérdidas del sector y exigir su pago 
al Gobierno alemán, por lo que a todas luces ha sido 
una irresponsabilidad y un terrorismo comercial gratuito.”

Enmienda núm. 3, de adición
Punto 2 f, nuevo

Añadir un nuevo apartado en el punto 2, con el 
siguiente texto:

“f. Arbitrar, de forma inmediata, subvenciones 
específicas al sector del pepino y a otros sectores 
hortofrutícolas afectados.”

Enmienda núm. 4, de adición
Punto 2 g, nuevo

Añadir un nuevo apartado en el punto 2, con el 
siguiente texto:

“En caso de que el Gobierno alemán se niegue a 
asumir las pérdidas ocasionadas al sector hortofrutícola 
español, llamar inmediatamente a consultas al Embajador 
de España en Alemania.”

Enmienda núm. 5, de adición
Punto 1 ter, nuevo

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“1 ter. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno a garantizar la seguridad alimentaria mediante 
un nuevo concepto de los alimentos y la agroindustria, 
que sólo puede llegar desde la soberanía alimentaria.”

Parlamento de Andalucía, 3 y 6 de junio de 2011. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.
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8-11/PNLP-000034, Proposición no de Ley relativa 
a medidas para defender al sector hortofrutícola 
ante la crisis del pepino

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 8 y 9 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A MEDIDAS PARA 
DEFENDER AL SECTOR HORTOFRUTÍCOLA ANTE LA 

CRISIS DEL PEPINO

El Parlamento de Andalucía:
1. Insta al Consejo de Gobierno para que propor-

cione al sector el asesoramiento y apoyo jurídico que 
precise para reclamar, ante las instancias oportunas, 
compensaciones por los daños causados.

2. Insta al Consejo de Gobierno a que a su vez 
inste al Gobierno de España a:

a. Exigir, a la Comisión Europea, la inmediata 
adopción de medidas contundentes para impedir que 
un Estado miembro cierre sus fronteras de manera 
unilateral, careciendo de confirmación científica que 
determine el origen de la intoxicación.

b. Reclamar a las autoridades comunitarias que, 
sin la más mínima dilación, se culminen las investi-
gaciones necesarias para aclarar inmediatamente en 
qué momento de la cadena alimentaria se produjo la 
contaminación.

c. Tras haber descartado la afectación en el origen, 
reclamar a las autoridades comunitarias y alemanas 
que se articulen medidas compensatorias para paliar 
los efectos comerciales causados por la alerta sanitaria.

d. Desarrollar, en cooperación con el Gobierno de 
Andalucía, campañas para la promoción de los pro-
ductos hortofrutícolas andaluces y de sus empresas.

e. Calcular las pérdidas del sector y exigir su pago 
al Gobierno alemán, por lo que a todas luces ha sido 
una irresponsabilidad y una agresión comercial.

f. Que el valor del trabajo perdido por la crisis 
alimentaria se contemple como partida concreta a la 
que accedan los trabajadores afectados.

8-11/PNLP-000035, Proposición no de ley relativa 
a fortalecimiento del nuevo modelo local

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por los GG.PP. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía y Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara formula las siguientes enmiendas a la 
Proposición no de Ley ante Pleno 8-11/PNLP-000035, 
relativa a fortalecimiento del nuevo modelo local, pre-
sentada por el G.P. Socialista.

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 3

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“3. Insta al Consejo de Gobierno a establecer un plan 

de rescate financiero para los ayuntamientos, dirigido 
a saldar las deudas contraídas con autónomos, Pymes 
y empresas de economía social; así como contribuir a 
mantener los niveles de empleo público en cada ciudad.”

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2011. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente enmienda a la Proposición no de 
Ley ante Pleno 8-11/PNLP-000035, relativa a forta-
lecimiento del nuevo modelo local, presentada por el 
G.P. Socialista.

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto 1

Se propone la siguiente redacción:
“1. Insta al Consejo de Gobierno a la adopción de 

las medidas... o delegadas a las entidades locales de 
Andalucía”.

Enmienda núm. 3, de modificación
Punto 2

Se propone la siguiente redacción:
“2. Instar al Consejo de Gobierno de la Junta de 

Andalucía a que acometa la reforma de la ley que regula 
la colaboración financiera de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía con las entidades locales de su territorio, 
para que esa colaboración se realice a través de la 
participación de las entidades locales en los ingresos 
de la Comunidad Autónoma y no en los tributos de la 
misma, como establece la LPTCA.”
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Enmienda núm. 4, de adición
Punto 3, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

“3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de España 
a aprobar y poner en marcha, en el plazo máximo de un 
mes, un plan de medidas extraordinarias y transitorias 
que palien las graves dificultades económico-financieras 
por las que están atravesando las Entidades Locales, 
con objeto de facilitar el normal funcionamiento de las 
Corporaciones locales y evitar que se vean obligados 
a dejar de prestar servicios básicos a través de:

a) Instrumentar, de forma real y efectiva, una línea 
de crédito ICO a favor de los ayuntamientos para que 
éstos puedan hacer frente al pago de las obligaciones 
contraídas.

b) Aplazar las devoluciones al Estado hasta la 
entrada en vigor de un nuevo modelo de financiación 
correspondientes a las liquidaciones de la participación 
en los ingresos del Estado.

c) Flexibilizar su capacidad de endeudamiento, 
corrigiendo la indiscutible e ideológica arbitrariedad 
contemplada en el proyecto de presupuestos, y que, 
excepcionalmente para 2011, pueda destinarse el mismo 
a inversiones y gasto corriente.

d) Autorizar a los ayuntamientos a refinanciar los 
vencimientos de deuda del ejercicio, de forma que el 
stock de deuda del Ayuntamiento no se vea alterado.

e) Dotar de una mayor liquidez a las Entidades Locales, 
incrementando el porcentaje de las entregas a cuenta, 
por el sistema de financiación, del 95 al 98%, en línea 
con lo previsto para las comunidades autónomas.

f) Mejorar la financiación de municipios con población 
inferior a 20.000 habitantes, incrementando el fondo 
especial de financiación.

g) Incrementar los planes de cooperación de las 
diputaciones para alcanzar los niveles de inversión del 
ejercicio 2009, con la finalidad de mantener su capacidad 
inversora en las obras que destinan a servicios básicos de 
los pequeños municipios y a la mejora de la red viaria.”

Enmienda núm. 5, de adición
Punto 4, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

“4. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de 
España a adoptar medidas estructurales para mejorar 
el sistema de financiación contemplando:

a) Revisar de forma integral el sistema tributario mu-
nicipal para incrementar la corresponsabilidad fiscal y 
exigir una mayor aproximación entre fiscalidad y variables 
económicas como renta y consumo, frente al esquema 

impositivo actual basado en la imposición sobre la propie-
dad y vinculado al fenómeno de la prestación de servicios 
locales relacionados con el patrimonio inmobiliario.

b) Profundizar en la tributación basada en el principio 
del beneficio a través de una mejor articulación de la 
capacidad de las tasas para cubrir los correspondientes 
servicios susceptibles de ser financiados.

c) Tener en consideración la diversa tipología de los 
ayuntamientos (grandes ciudades, grandes municipios, 
municipios rurales, turísticos...) a la hora de aumentar 
su capacidad de autogestión, de disminuir su tutela 
por parte de otras administraciones y de establecer un 
marco de tratamiento competencial y financiero que, 
en todo caso, garanticen la igualdad de los ciudadanos 
en el acceso a los servicios públicos.

d) Superar los obstáculos que supone el minifundis-
mo municipal para la prestación eficaz de los servicios, 
fomentando la intermunicipalidad con un planteamiento 
definido a medio plazo a través de la adopción de medi-
das de estímulo a la actuación conjunta. En este punto, 
la revisión del papel institucional de las diputaciones 
se hace también imprescindible.

e) Corregir el inadecuado mecanismo de participa-
ción en los ingresos generales del Estado y fomentar 
la lealtad institucional, incorporando expedientes que 
impidan el incremento de las deudas tributarias que 
otras administraciones públicas mantienen con los 
ayuntamientos.

f) Garantizar, como recursos de carácter incondicio-
nado, el despliegue efectivo de las participaciones en 
los tributos de las CC.AA. en todo el territorio nacional 
con arreglo a criterios homogéneos y coordinados, todo 
ello sin perjuicio de las especialidades que puedan 
introducir las Comunidades Autónomas en el ejercicio 
legítimo de su autonomía.

g) Introducir mecanismos de transparencia en la 
gestión y mejorar los de control de legalidad. Lo más 
importante es que el ciudadano tome conocimiento de 
lo que hace su ayuntamiento, de lo que recibe de él, 
de lo que cuesta su mantenimiento o funcionamiento 
y de los servicios que presta.

h) Hacer de la austeridad en el gasto, criterio priori-
tario en la Administración pública; y aprobar una ley de 
estabilidad que prohíba el gasto público excesivo con un 
límite máximo de gasto para todas las administraciones.

i) Dignificar el papel que el funcionario público local 
tiene como elemento de garantía de la vigencia de los 
valores y principios de legalidad, imparcialidad, eficacia, 
transparencia y servicio al interés general que debe 
presidir la actuación de los Entes Locales.”

Enmienda núm. 6, de adición
Punto 5, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:
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“5. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de 
España a aprobar un Proyecto de Ley Básica del Go-
bierno y la Administración Local y un nuevo modelo 
de financiación local (Ley de Haciendas Locales) que:

a) Garantice un modelo de régimen local básico, común 
y homogéneo para todo el territorio, que permita a cual-
quier ciudadano español gozar de los mismos derechos y 
participar con las mismas obligaciones, así como acceder 
a los mismos servicios locales y con la misma calidad, 
con independencia de su lugar de residencia.

b) Defina un sistema competencial claro y preciso 
de los gobiernos locales que beneficie directamente 
al ciudadano y clarifique los servicios que se prestan 
sin título competencial, o sin financiación suficiente.

c) Solucione el grave problema generado por la 
prestación de los servicios impropios realizados por las 
Entidades Locales en sustitución de otras administra-
ciones públicas.

d) Fortalecer y modernizar el papel de las diputaciones 
provinciales, cabildos y consejos insulares, creando una 
carta provincial de servicios y actualizando sus cometidos, 
especialmente en su función de asistencia y cooperación 
con los municipios pequeños y medianos.

e) Salde el déficit de representación institucional 
que tienen las EE.LL; y, para ello, hay que reconocer, 
al menos, el derecho a participar en los órganos de 
decisión y negociación de los sistemas de financiación.

f) Mantenga la regulación de un régimen especial para 
los municipios de gran población que les permita hacer 
frente a su enorme complejidad como estructuras político-
administrativas, tal y como existe en la normativa actual.

g) Introduzca un título dedicado al personal que 
presta sus servicios en las Entidades Locales, y man-
tener la habilitación nacional para los funcionarios de 
secretaría, intervención y tesorería.”

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLP-000035, Proposición no de Ley relati-
va a fortalecimiento del nuevo modelo local

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 8 y 9 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A 
FORTALECIMIENTO DEL NUEVO MODELO LOCAL

El Parlamento de Andalucía:
1. Insta al Consejo de Gobierno a la adopción de 

las medidas normativas y administrativas pertinentes 

para desarrollar el nuevo modelo local, principalmente 
en lo que se refiere a la determinación de aquellas 
competencias que sean susceptibles de ser transferi-
das o delegadas a las entidades locales de Andalucía, 
conforme a las previsiones de la sección cuarta del 
Capítulo II, del Título I, de la Ley de Autonomía Local 
de Andalucía.

2. Insta al Consejo de Gobierno a que a su vez inste 
al Gobierno de España a establecer, a través de un 
gran pacto de Estado entre todas las fuerzas polí ticas, 
un nuevo sistema de financiación local para el conjunto 
del Estado español, a semejanza del aprobado por el 
Parlamento de Andalucía con la Ley 6/2010 reguladora 
de la participación de las entidades locales en los tributos 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

ProPosición no de ley en comisión

8-11/PNLC-000108, Proposición no de ley relativa 
a creación de un juzgado de primera instancia e 
instrucción en Adra (Almería)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Conocimiento de escrito solicitando su posposición por la Mesa 
del Parlamento en sesión celebrada el día 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 8 de junio de 2011, ha conocido el 
escrito presentado por el G.P. Popular de Andalucía, 
solicitando la posposición de la Proposición no de Ley 
en Comisión 8-11/PNLC-000108, relativa a creación de 
un juzgado de primera instancia e instrucción en Adra 
(Almería), incluida en el orden del día de la sesión de 
la Comisión de Gobernación y Justicia convocada para 
el 31 de mayo de 2011.

Sevilla, 13 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.

BOPA 706 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 27 de junio de 2011

Pág. 12 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



8-11/PNLC-000120, Proposición no de ley relativa a 
ampliación de las instalaciones del Conservatorio 
Profesional de Música Andrés Segovia, de Linares

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a ampliación de las instala-
ciones del Conservatorio Profesional de Música Andrés 
Segovia, de Linares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Conservatorio Profesional de Música Andrés 
Segovia, de Linares, inaugurado a finales de los años 
90, estaba constituido por cuatro fases de las que solo 
se ha desarrollado la primera, consistente en 25 aulas 
y 20 cabinas de estudio.

Las diferentes fases restantes contemplaban la 
ampliación del mismo en la construcción de un audi-
torio, nuevas aulas, así como la habilitación de nuevas 
aulas instrumentales, parte administrativa y despachos.

En la actualidad, el conservatorio cuenta con más 
de 720 alumnos, 60 profesores y docentes, así como 
16 especialidades, después de haberse ampliado para 
el próximo curso la especialidad de percusión.

Las instalaciones actuales son claramente insu-
ficientes, la previsión de aumento de alumnos como 
consecuencia de la mayor oferta formativa, y el in-
terés de los ciudadanos por la formación musical en 
la comarca, arroja la evidencia clara de números por 
encima de la capacidad del centro, que hasta la fecha 
se viene solventando con el uso de las 20 cabinas de 
estudio, como espacios para dar clase.

En cuanto al auditorio, la comunidad educativa del 
“Andrés Segovia” reivindica su construcción desde ha-
ce más de una década, ya que existe un proyecto que 
está a la espera de ser aprobado por la Consejería de 
Educación y que completaría de forma determinante la 
formación de los alumnos, por la posibilidad de ofrecer 
conciertos, sin tener que recurrir al alquiler de otros 
espacios de la ciudad.

Desde finales de 2009 la Junta de Andalucía adquirió 
el compromiso de aumentar la oferta educativa con una 
especialidad nueva por año, así como estudiar la cons-

trucción de un auditorio para el centro, a la espera de 
poder poner en marcha las distintas fases de ampliación 
de las instalaciones diseñadas hace años.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Go-
bierno a acometer, con la mayor celeridad, la ampliación 
de las instalaciones del Conservatorio Profesional de 
Música “Andrés Segovia”, de Linares, contempladas en 
el proyecto inicial, consistentes en la construcción de un 
auditorio, así como nuevas aulas, aulas instrumentales 
y nuevos despachos administrativos.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000121, Proposición no de ley relati-
va al mantenimiento de la actividad y de los em-
pleos de la fábrica LOCSA de Córdoba, propie-
dad de la multinacional KME

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa al mantenimiento de la actividad 
y de los empleos de la fábrica LOCSA de Córdoba, 
propiedad de la multinacional KME.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el año 2003, la multinacional KME compra LOCSA 
(laminados Oviedo Córdoba S.A), esta fabrica es la 
única en España que se dedica a la fabricación de 
laminados y derivados de cobre y zinc.

La factoría cuenta actualmente con 120 trabajado-
res, y a pesar de la viabilidad económica de la misma 
(según los trabajadores) los propietarios, KME, quieren 
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cerrarla, ya que esgrimen pérdidas económicas en la 
explotación de la misma.

Lo incuestionable es que el cierre de esta fábrica, 
y la pérdida directa de 120 puestos de trabajo supon-
drían un nuevo mazazo a la ya maltrecha situación 
socioeconómica de la ciudad de Córdoba.

La pérdida de cualquier puesto de trabajo es en 
todos los casos un problema grave, pero además si 
hablamos de la destrucción de 120 puestos de trabajo 
de la industria del cobre de Córdoba, estamos ante 
un nuevo episodio del progresivo desmantelamiento 
industrial de Córdoba y Andalucía.

El anuncio, por parte de KME, de la intención de 
cerrar la fábrica de LOCSA ha provocado una gran 
movilización de sus trabajadores, que están siendo 
apoyados sin fisuras por los ciudadanos en general, por 
los distintos responsables institucionales de Córdoba y 
por los sindicatos. También se han recibido muestras 
y declaraciones de apoyo tanto de responsables del 
Gobierno de España como del Gobierno de la Junta 
de Andalucía.

Desde un punto de vista objetivo, el compromiso 
político más firme que han recibido los trabajadores en 
la defensa de su interés, hasta ahora, ha sido el del 
Ayuntamiento de Córdoba, ya que los representantes 
de todas las formaciones políticas con presencia en 
el Ayuntamiento se han comprometido a no permitir 
la recalificación de los terrenos de la fábrica, y su 
permanencia para uso industrial pesado, para evitar 
así cualquier tentación especulativa por parte de la 
multinacional ítalo-alemana.

La intención de KME, en un primer momento, parece 
que era el cierre y desmantelamiento de la fábrica, 
sin embargo la voluntad de los trabajadores de que 
continúe la actividad, tras una posible adquisición de 
la fabrica por nuevos empresarios, o incluso la compra 
por parte de los trabajadores constituyéndose en so-
ciedad anónima laboral, ha provocado la apertura de 
un periodo de negociación entre comité de empresa y 
propiedad en la que será fundamental la intervención, 
el compromiso y la determinación tanto del Gobierno 
de España, como de la Junta de Andalucía, así como 
del Ayuntamiento de Córdoba.

Para el Grupo Popular en el Parlamento andaluz 
es prioritario el mantenimiento de la actividad de la 
fabrica y la conservación de los puestos de trabajo, por 
ello traemos esta iniciativa con la intención de lograr 
el consenso de todos en torno a la salida de la crisis 
de la fábrica de LOCSA de Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Mostrar el apoyo y solidaridad con los trabaja-
dores de LOCSA y sus familias, y especialmente por 
las difíciles condiciones en las que permanecen desde 
primeros de mayo acampados en la explanada delante 
de la iglesia del Rosario, del barrio de la Electromecá-
nica, de la ciudad de Córdoba.

2. Reconocer el capital humano que representan  
los 120 trabajadores de la fábrica LOCSA, cualificados, 
capacitados y experimentados trabajadores de la indus-
tria del cobre, y con la firme voluntad de mantener en 
pie y en funcionamiento dicha factoría en Córdoba.

3. Apoyar la decisión de los partidos políticos, con 
representación en el Ayuntamiento de Córdoba, de evitar 
una posible especulación de los terrenos de LOCSA 
por parte de la propiedad KME, concretamente la de-
cisión de no recalificar dichos terrenos y mantenerlos 
para uso industrial.

4. Implicarse activamente, junto con el Gobierno 
de España, en las negociaciones que se están man-
teniendo entre el comité de empresa de LOCSA y la 
multinacional KME, propietaria de la fábrica LOCSA 
de Córdoba, con los siguientes objetivos:

− Evitar el cierre y desmantelamiento de la fábrica 
de LOCSA de Córdoba.

− Conseguir, en el caso de que la multinacional 
KME persista en la voluntad de abandonar la explo-
tación de la fábrica LOCSA, que se opte por la venta 
de la misma, interviniendo para ello tanto el Gobierno 
de España como la Junta de Andalucía con todos los 
recursos legales, económicos y políticos disponibles.

− En el caso de que se optara por la venta de la 
fábrica LOCSA y si fuera necesario, articular las ayudas 
económicas y financieras que fueran precisas para los 
posibles compradores interesados, tanto si se tratara de 
una empresa como si se tratara de una posible compra 
por parte de los trabajadores constituidos en SAL.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000122, Proposición no de ley relativa 
a presentación del Plan Andaluz de Cooperación 
Internacional al Desarrollo del año 2011

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley en 
Comisión, relativa a presentación del Plan Andaluz de 
Cooperación Internacional al Desarrollo del año 2011.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las actuaciones de la Junta de Andalucía, en materia 
de cooperación internacional al desarrollo, se llevan a 
cabo, año tras año, con la puesta en marcha de los planes 
anuales de cooperación al desarrollo; todo esto dentro del 
marco general del Plan de Cooperación Internacional al 
Desarrollo 2008-2011, donde se recogen las líneas ge-
nerales en materia de objetivos, medidas programas, etc.

El Grupo Popular de este Parlamento viene insistiendo 
en la necesidad de hacer que estos planes se ejecuten 
en el curso presupuestario anual correspondiente, siendo 
las directrices de la Consejería de Presidencia traer a 
la consideración de esta Comisión y este Parlamento 
lo más tarde posible dichos planes anuales.

Este planteamiento de gestión de los fondos destina-
dos a la solidaridad internacional perjudica gravemente 
su aplicación, ya que se prescinde de una gran parte 
del tiempo en el que se deben de aplicar dichos fondos 
económicos, tardándose además en aprobar los pro-
yectos a subvencionar y las cantidades a conceder, lo 
que daña el trabajo de los agentes de la cooperación 
internacional al desarrollo andaluces.

Nos queda la duda de la intencionalidad reiterada 
de esta situación, que incide negativamente, ya que 
hace que en unos pocos meses se tenga que realizar 
todo el proceso, o que se ralentice la ejecución de es-
tos fondos solidarios, o no se apliquen durante el año, 
con lo que la cantidad presupuestada no es gastada.

Volvemos a insistir en el compromiso de los fon-
dos de la solidaridad internacional con la “gestión y la 
transparencia”, fundamentado, entre otros, en ejecutar 
lo presupuestado en el mismo año, y traer a sede 
parlamentaria los planes anuales de cooperación lo 
antes posible, no como está ocurriendo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Presentar, a la mayor brevedad, el Plan Anual 
de Cooperación Internacional al Desarrollo de 2011.

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000123, Proposición no de ley relativa 
a concierto 2.º ciclo Educación Infantil y amplia-
ción unidad en 1.º Primaria en el colegio Séneca, 
de Córdoba, para el curso 2011-2012

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a concierto 2.º ciclo Educa-
ción Infantil y ampliación unidad en 1.º Primaria en el 
colegio Séneca, de Córdoba, para el curso 2011-2012.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El colegio Séneca, de la ciudad de Córdoba, fue 
inaugurado en septiembre de 1982. El titular del co-
legio es la Sociedad Cooperativa andaluza SENECA, 
constituida el 19 de octubre de 1979, por un grupo 
de profesores de la enseñanza, profesores de EGB y 
maestros, que decidieron unirse en cooperativa con la 
ilusión de construir un centro educativo nuevo y poder 
así, por un lado, llevar a efecto su vocación, y por otro 
lado garantizar su puesto de trabajo.

En el centro educativo se imparten los niveles de 
segundo ciclo de Educación Infantil, Educación Primaria 
y Secundaria. Los niveles de Primaria y de Secundaria 
están concertados con la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía; sin embargo el concierto del 
segundo ciclo de Educación Infantil ha sido denegado 
por cuarta vez.

Esta situación ha provocado problemas importantes 
en las familias de Córdoba de la zona de escolarización 
a la que pertenece el colegio Séneca.

La zona de escolarización Levante-Fátima ha 
aumentado la población (es el 2.° distrito con mayor 
número de habitantes), el desempleo en la zona es 
muy importante y la afluencia de inmigrantes es tam-
bién relevante (el 3.° distrito de Córdoba en número de 
altas por inmigración)

Los padres que optan por el modelo educativo que 
ofrece el colegio Séneca se encuentran con una situa-
ción doblemente injusta; primero, porque se ven con 
la necesidad de tener que pagar la enseñanza del 2.° 
ciclo de Educación Infantil, y por otro lado la situación 
también injusta ya que el haber cursado el 2.° ciclo de 
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Educación Infantil en dicho centro no les garantiza la 
continuidad en el mismo, en el nivel de Primaria, ya 
que compiten en igualdad de condiciones con el resto 
de solicitantes de la zona de escolarización.

Estas circunstancias han provocado que para el cur- 
so 2011-2012 se hayan quedado 16 alumnos sin plaza 
para primero de Educación Primaria. Han sido 66 el nú-
mero de solicitantes y el número de plazas vacantes 50.

Ante esta situación, el Grupo Popular en el Parlamen-
to andaluz considera que se pueden adoptar medidas 
con carácter urgente, que vendrían a solucionar un 
problema para las familias de la zona de escolarización 
de Levante-Fátima; familias, la gran mayoría de ellas, 
que están sufriendo de manera importante la crisis 
económica y el paro.

El Grupo Popular apoya la petición formulada por 
el colegio concertado Séneca, de que se aumente una 
línea (pasando de dos a tres) en primero de Educación 
Primaria para el curso 2011-2012, para poder escolarizar 
a los alumnos que lo han solicitado y se han quedado 
sin plaza, ya que cuentan con espacio suficiente para 
atender una tercera línea en primero de Educación 
Primaria, tal y como han hecho en cursos anteriores 
a petición de la propia Delegación Provincial de Edu-
cación, y además ante la posible falta de plazas en 
la zona de escolarización para dicho nivel educativo.

El Grupo Popular también apoya la petición del 
colegio concertado Séneca de que se acuerde el 
concierto educativo, para el curso 2011/2012, en el 
segundo ciclo de Educación Infantil.

Para nuestro grupo, la denegación del concierto reali-
zada por la Consejería de Educación no está justificada, 
ya que en la zona de escolarización de Levante-Fátima 
sí existían necesidades de escolarización y no existían 
plazas vacantes suficientes, considerando la oferta 
de los centros públicos y privados concertados de la 
mencionada zona de escolarización, Levante-Fátima, 
cuando se reunió la Comisión Territorial de Garantías 
de Admisión el 7 de abril de 2011.

En dicha Comisión Territorial de Garantías de 
Admisión se ofrecieron los siguientes datos: las pla-
zas vacantes para el primer curso del segundo ciclo 
de Educación Infantil eran 475 y las solicitudes 535, 
por lo tanto las solicitudes exceden en 60 a las plazas 
vacantes, y si contamos las 48 inscripciones que ya 
hay para el primer curso del segundo ciclo de Infantil 
en el colegio Séneca, que no constan en los datos de 
la Comisión Territorial de Escolarización, al estar en 
régimen privado, resulta que son 108 el total de alumnos 
sin plaza en el sistema de educación pública andaluza.

Tanto es así que, con posterioridad, la Consejería 
de Educación ha aumentado el número de unidades 
para Infantil de 3 años solo en algunos colegios públicos 
de la zona, dejando así por tanto sin fundamento la 
Resolución provisional de la Consejería de Educación 
del BOJA núm. 67, de 5 de abril de 2011, por la que se 
deniega el concierto en Infantil para el colegio Séneca.

Para el Grupo Popular en el Parlamento andaluz 
es prioritario alcanzar cuanto antes en Andalucía una 
educación de calidad en libertad. Creemos que en la 
zona de escolarización de Levante-Fátima, de la ciu-
dad de Córdoba, el colegio Séneca completa la oferta 
educativa existente en la actualidad, y coadyuva con 
el sistema de educación pública andaluza a satisfacer 
las demandas educativas de las familias cordobesas.

Para consolidar y completar esta oferta educativa 
en la zona Levante-Fátima de la ciudad de Córdoba, 
es por lo que el G.P. Popular de Andalucía presenta 
la siguiente:

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Acordar los conciertos educativos solicitados por 
el colegio concertado Séneca, S.C.A, para el curso 
académico 2011/2012 de 2 unidades de segundo ciclo 
de Educación Infantil de 3 años, ampliable en cursos 
sucesivos para 4 y 5 años.

2. Acordar la ampliación de una línea en 1.° de 
Educación Primaria para escolarizar a los alumnos y 
alumnas que lo han solicitado en el colegio concertado 
Séneca, S.C.A, para el curso escolar 2011/2012.

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000124, Proposición no de ley relati-
va a construcción de la estación depuradora de 
aguas residuales en Lanjarón (Granada)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a construcción de la 
estación depuradora de aguas residuales en Lanjarón 
(Granada).
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En aplicación del Plan Nacional de Saneamiento 
y Depuración (1995-2005), la Junta de Andalucía ela-
boró el programa andaluz de depuración y gestión de 
las aguas residuales urbanas para el horizonte 2005. 
Dicho plan pretendía depurar las aguas de un total de 
22 millones de personas.

A través de un decreto, en el año 2003, se delimi-
taron las aglomeraciones urbanas para el tratamiento 
de las aguas residuales que se concentran en 730 
centros urbanos. Uno de estos centros urbanos es el 
municipio de Lanjarón, que tenía que haber contado 
con la citada estación en enero de 2006, pero que 
continua sin contar con las citadas instalaciones a 
pesar de haber superado ya con creces las fechas 
fijadas para su necesaria instalación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La urgente construcción y puesta en marcha de 
la estación depuradora de aguas residuales urbanas 
en el municipio de Lanjarón.

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000125, Proposición no de ley relativa a 
comedor escolar en el colegio Virgen del Carmen, 
de Dúrcal (Granada)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a comedor escolar en el colegio 
Virgen del Carmen, de Dúrcal (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El colegio público Nuestra Señora del Carmen, 
ubicado en el Darrón (Dúrcal), carece de comedor 
escolar, por lo que un número importante de alumnos, 
que precisan este servicio, tienen que trasladarse a 
otro centro escolar a diario, al colegio de Las Eras, 
situado en el otro extremo del pueblo, a una distancia 
aproximada de tres kilómetros, con el riesgo que ello 
conlleva, mayor incluso cuando estamos hablando de 
niños y niñas de muy temprana edad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que se dote el colegio Virgen del Carmen del 
Darrón, en Dúrcal, de comedor escolar, para con ello 
prestar servicio a un número importante de alumnos 
que lo demandan y que ahora tienen que trasladarse 
a diario a otro centro distante, aproximadamente, a 
cuatro kilómetros, para poder hacer uso del servicio 
de comedor escolar.

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000126, Proposición no de ley relativa 
a Zona Arqueológica de Orce (Granada)

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Cultura, relativa a Zona Arqueológica de 
Orce (Granada).
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los yacimientos prehistóricos localizados en Orce 
(Granada) se encuentran entre los más importantes a 
nivel europeo para el estudio del origen de la humanidad. 
Se trata de una zona de gran interés arqueológico, por 
un lado por la gran concentración de yacimientos y por 
otro lado, por la cronología de los restos arqueológicos 
que, según las investigaciones, se pueden remontar al 
Pleistoceno Inferior (1.300.000 años de antigüedad).

Este importante patrimonio es necesario que sea 
protegido, como requisito esencial para su conservación 
y gestión. Se estima primordial dar a conocer la potencia-
lidad del territorio más allá del mundo de la investigación, 
donde es de sobra conocido, para concienciar a la po-
blación y a la sociedad en general sobre la importancia 
y la fragilidad de estos yacimientos arqueológicos, que 
se adscriben tanto a los contextos previos, como a la 
primera ocupación humana en el sur de Europa.

Entre los lugares arqueológicos que se consideran 
dignos de protección legal específica destacan Venta 
Micena, Barranco León o Fuente Nueva 3 que se 
desarrollan en un contexto paisajístico excepcional, 
fundamentalmente en barrancos. La riqueza arqueoló-
gica singular de la zona hace que sea fundamental su 
reconocimiento como Bien de Interés Cultural.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a declarar la Zona Arqueológica de Orce 
como Bien de Interés Cultural.

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
El Portavoz del G.P. Socialista, 

Mario Jesús Jiménez Díaz.

Moción consecuencia de interpelación

8-11/M-000006, Moción relativa a política general 
en materia de comunicación social

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 8 y 9 de junio de 2011
Consecuencia de la Interpelación 8-11/I-000036
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

coMunicación del consejo de Gobierno

8-11/ACME-000010, ordenación del debate de la 
comunicación del Consejo de Gobierno sobre el 
estado de la Comunidad Autónoma de Andalucía 
previsto para los días 29 y 30 de junio de 2011

Sesiones de la Mesa del Parlamento y Junta de Portavoces 
de 22 de junio de 2011
Orden de publicación de 24 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía y la Junta 
de Portavoces en sesiones celebradas el día 22 de 
junio de 2011, han acordado aprobar la ordenación del 
debate de la comunicación del Consejo de Gobierno 
sobre el estado de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía previsto para los días 29 y 30 de junio de 2011.

Sevilla, 24 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.

ORDENACIÓN DEL DEBATE DE LA COMUNICACIÓN 
DEL CONSEJO DE GOBIERNO SOBRE EL ESTADO 
DE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA 

PREVISTO PARA LOS DÍAS 29 Y 30 DE JUNIO DE 2011

29 de junio
12 horas, comienza la sesión
Intervención del Presidente de la Junta
Se suspende la sesión

17:00 horas, se reanuda la sesión
– Intervención de la Portavoz del G.P. Popular de 

Andalucía
– En su caso, contestación del Presidente de la Junta, 

réplica de la Portavoz del G.P. Popular de Andalucía y 
cierra este turno el Presidente de la Junta

– Intervención del Portavoz del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía

– En su caso, contestación del Presidente de la 
Junta, réplica del Portavoz del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía y cierra este 
turno el Presidente de la Junta

Se suspende la sesión

30 de junio
10:30 horas, se reanuda la sesión
– Intervención del Portavoz del G.P. Socialista
– En su caso, contestación del Presidente de la 

Junta, réplica del Portavoz del G.P. Socialista y cierra 
este turno el Presidente de la Junta
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La Presidencia abrirá un plazo de treinta minutos, 
durante el cual los Grupos parlamentarios podrán 
presentar a la Mesa un máximo de 35 propuestas de 
resolución congruentes con la materia objeto del debate 
y que no signifiquen moción de censura al Consejo de 
Gobierno. La Mesa calificará las propuestas y admitirá 
aquellas que se atengan a lo antes expuesto.

Exposición y defensa de las Propuestas de Re-
solución por parte de los Grupos parlamentarios. Los 
turnos de intervención serán iniciados por el G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
tomando la palabra a continuación el G.P. Popular de 
Andalucía y el G.P. Socialista, por tiempo no superior 
a cinco minutos.

Finalizada la presentación, votación de las Propues-
tas de Resolución en el mismo orden de intervención 
seguido por los Grupos en el debate precedente, 
salvo en lo que se refiere a la votación de aquellas 

que propongan el rechazo global del contenido de la 
comunicación del Consejo de Gobierno, que se votarán 
en primer lugar.

Se levanta la sesión

notas

El Presidente de la Junta y los Consejeros podrán hacer 
uso de la palabra cuantas veces lo soliciten y podrán contestar 
a las intervenciones de forma aislada, conjunta o agrupada 
por razón de la materia.

El primer turno de palabra de los Grupos será por treinta 
minutos y las réplicas por la mitad. La Presidenta del Par-
lamento, en función de la duración de las intervenciones 
del Presidente de la Junta, podrá modular estos tiempos de 
intervención de los Grupos parlamentarios de acuerdo con 
el desarrollo del debate.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

interpelación

8-11/I-000042, 8-11/I-000043 y 8-11/I-000044

Formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Decaídas de conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 155.3.4.º del Reglamento
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el  
día 8 de junio de 2011, de conformidad con lo dispuesto 
en el artículo 155.3.4.º del Reglamento de la Cámara, 
ha acordado el decaimiento de las Interpelaciones 
que a continuación se relacionan, al no haber que-
dado definitivamente incluidas en el orden del día de 
la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 de 
junio de 2011:

8-11/I-000042, Interpelación relativa a política general en 
materia de industria

8-11/I-000043, Interpelación relativa a política general en 
materia de administración local

8-11/I-000044, Interpelación relativa a política general en 
materia de infraestructuras del transporte

Sevilla, 13 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.

preGunta para respuesta oral en pleno

8-11/POP-000266, 8-11/POP-000269, 8-11/POP-000270, 
8-11/POP-000274, 8-11/POP-000278, 8-11/POP-000282, 
8-11/POP-000283, 8-11/POP-000290, 8-11/POP-000293, 
8-11/POP-000295, 8-11/POP-000296, 8-11/POP-000297, 
8-11/POP-000298 y 8-11/POP-000299

Decaídas de conformidad con lo previsto en el 
artículo 161.2.3.º del Reglamento
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011
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PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el  
día 8 de junio de 2011, de conformidad con lo previsto 
en el artículo 161.2.3.º del Reglamento de la Cámara, 
ha acordado el decaimiento de las Preguntas con ruego 
de respuesta Oral en Pleno que a continuación se rela-
cionan, al no haber quedado definitivamente incluidas 
en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 8 y 9 de junio de 2011:

8-11/POP-000266, Pregunta relativa a obras del PERI Santa 
Clara en El Puerto de Santa María (Cádiz), formulada por 
el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía.

8-11/POP-000269, Pregunta relativa a San Telmo abierto, 
formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Carmona Jiménez 
y D. José García Giralte, del G.P. Socialista.

8-11/POP-000270, Pregunta relativa a impuesto sobre las 
bolsas de plástico, formulada por los Ilmos. Sres. D. José 
Caballos Mojeda y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del 
G.P. Socialista.

8-11/POP-000274, Pregunta relativa a evolución de la implanta-
ción del servicio de cita previa del Servicio Andaluz de Empleo, 
formulada por los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista.

8-11/POP-000278, Pregunta relativa a desarrollo de los 
cultivos marinos, formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe 
Jesús Sicilia Alférez, D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña y 
D. José Luis Blanco Romero, del G.P. Socialista.

8-11/POP-000282, Pregunta relativa a pagos pendientes obras 
públicas, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, 
del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000283, Pregunta relativa a defensa del sector agra-
rio, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen 
Crespo Díaz y D. José Cara González, del G.P. Popular de 
Andalucía.

8-11/POP-000290, Pregunta relativa a denegación remisión 
Ere Dhul, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Espe-
ranza Oña Sevilla, D. Antonio Sanz Cabello, y D. Antonio 
Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000293, Pregunta relativa a sueldos de empleados 
públicos, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos 
Aznar, del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000295, Pregunta relativa a funcionarios y po-
testades administrativas, formulada por los Ilmos. Sres. 
D. Jorge Luis Ramos Aznar, D. Antonio Sanz Cabello y 
Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular 
de Andalucía.

8-11/POP-000296, Pregunta relativa a plan de calidad para el 
profesorado andaluz, formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago 
Pérez López, del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000297, Pregunta relativa a agravio a Motril con los 
accesos a la ciudad, formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos 
Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000298, Pregunta relativa a escuelas taller y talle-
res de empleo, formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio 

Torres López y D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía.

8-11/POP-000299, Pregunta relativa a proyecto de actua-
ción de tanatorio promovido por el Ayuntamiento de Añora 
(Córdoba), formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid 
Olmo, del G.P. Popular de Andalucía.

Sevilla, 13 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.

8-11/POP-000300, Pregunta relativa a supresión 
del tren Alvia entre Cádiz y Madrid

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Regla-
mento de la Cámara, formula a la Consejera de Obras 
Públicas y Vivienda la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a supresión 
del tren Alvia entre Cádiz y Madrid.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha conocido, diario La Voz de Cádiz, 
edición digital de 4 de junio de 2011, que a partir del próxi-
mo mes de julio se suprime el tren Alvia, que diariamente 
sale de Cádiz con destino a Madrid a las 19,04.

Esto viene a sumarse a la reciente supresión de la 
venta de billetes de larga distancia en las estaciones 
de San Fernando y El Puerto de Santa María, ambas 
en la provincia de Cádiz.

Con independencia de la Administración en que 
residan las competencias, es claro que los cambios 
expuestos afectan a la comunicación ferroviaria de la 
provincia de Cádiz con el resto del Estado con efectos 
muy negativos en sectores como el turismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones piensa emprender el Consejo 
de Gobierno de la Junta de Andalucía para mejorar 
en general la comunicación ferroviaria de la provincia 
de Cádiz con el resto del Estado, evitando la pérdida 
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de líneas y de servicios como la venta de billetes de 
larga distancia?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

8-11/POP-000301, Pregunta relativa a reprogra-
mación y enlentecimiento de políticas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero, D. Salvador 
Fuentes Lopera y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, D. José 
Enrique Fernández de Moya Romero, D. Salvador Fuentes 
Lopera y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante el Pleno, relativa a reprogramación y 
enlentecimiento de políticas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tal y como recogieron algunos medios de comuni-
cación el pasado 4 de junio, la Consejera de Hacienda 
y Administración Pública ha afirmado que “no ha habido 
ni va a haber recortes en las políticas presupuestarias 
de la Junta de Andalucía” y que sí se producirá “una 
reprogramación y enlentecimiento” de ciertas políticas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué políticas en concreto serán objeto de repro-
gramación y enlentecimiento, y de qué forma afectarán 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Sanz Cabello, 
José Enrique Fernández de Moya Romero, 

Salvador Fuentes Lopera y 
Jaime Raynaud Soto.

8-11/POP-000302, Pregunta relativa a investiga-
ción de un nuevo fraude en las ayudas de la 
Consejería de Empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y 
D. José Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y D. José 
Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a investigación de un nuevo fraude 
en las ayudas de la Consejería de Empleo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 2 de junio de 2011 se ha tenido conoci-
miento, por los medios de comunicación, de una nueva 
investigación de la Fiscalía de delitos económicos de 
Sevilla, relacionada con un nuevo fraude en las ayudas 
para la creación y mantenimiento del empleo otorgadas 
por la Administración Autónoma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la dimensión de este nuevo fraude y qué 
responsabilidades económicas, jurídicas y políticas se 
derivan del mismo?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Sanz Cabello y 
José Loaiza García.

8-11/POP-000303, Pregunta relativa a recurso del 
Gobierno andaluz para exigir el adelanto de los 
fondos de convergencia

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a recurso del Gobierno andaluz para exigir el 
adelanto de los fondos de convergencia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 4 de junio los medios de comunicación 
daban cuenta del recurso presentado por el Gobierno 
andaluz ante lo contencioso-administrativo del Tribunal 
Superior de Justicia de Madrid con el objetivo de exigir 
el adelanto de los fondos de convergencia a las comu-
nidades autónomas por parte del Gobierno central.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué razones motivan este recurso y en qué tér-
minos se formula?

Sevilla, 7 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José Caballos Mojeda y 
Antonia Jesús Moro Cárdeno.

8-11/POP-000304, Pregunta relativa a actuacio-
nes del Gobierno andaluz ante vertido de hidro-
carburos de Gibraltar

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Ismael Vaca Carrillo, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza, Dña. Regina 
Cuenca Cabeza y D. Ismael Vaca Carrillo, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno, relativa a actuaciones del Gobierno 
andaluz ante vertido de hidrocarburos de Gibraltar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 4 de junio se daban por finalizados los 
trabajos de limpieza en la Bahía de Algeciras como 
consecuencia del vertido de hidrocarburos proceden-
tes de los tanques de residuos oleosos que ardieron 
en Gibraltar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué efectos ha tenido el citado vertido, cuáles 
han sido las actuaciones llevadas a cabo por la Junta 
de Andalucía, y qué exigencias planteará el Gobierno 
andaluz a las autoridades de Gibraltar?

Sevilla, 7 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Fidel Mesa Ciriza, 
Regina Cuenca Cabeza e 

Ismael Vaca Carrillo.

8-11/POP-000305, Pregunta relativa a datos de 
paro registrados

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego 
Morales y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a datos de paro registrados.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado jueves 2 de junio tuvimos conocimiento 
de los datos de desempleo y número de afiliaciones a 
la Seguridad Social en nuestra Comunidad Autónoma.

Una vez conocidos estos datos correspondientes 
al mes de mayo de 2011.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué valoración merecen tales datos y cuál es su 
evolución comparada respecto al conjunto de España 
y de otras Comunidades Autónomas?

Sevilla, 7 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Ángel Javier Gallego Morales y 
Raquel Arenal Catena.

8-11/POP-000306, Pregunta relativa a informe de 
pluralismo político en las televisiones públicas 
del 2010

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez 
y D. José García Giralte, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a informe de pluralismo político en las televi-
siones públicas del 2010.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 1 de junio, el Consejo Audiovisual de 
Andalucía ha hecho público su “Informe de Pluralis-
mo Político en las Televisiones Públicas del 2010”, el 
segundo anual que emite este órgano independiente 
tras el correspondiente al año 2009.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza el Consejo de Gobierno 
de la emisión de este informe y del cumplimiento del 
pluralismo político en la RTVA?

Sevilla, 7 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez y 
José García Giralte.

PreGunta Para resPuesta oral en comisión

8-11/POC-000036, Pregunta relativa a vertido de 
nerofumo por accidente de un camión con desti-
no al vertedero de Nerva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del  
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 8 de junio de 2011, ha conocido el es-
crito presentado por Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, solicitando la retirada de la Pregunta con 
ruego de respuesta oral en Comisión 8-11/POC-000036, 
relativa a vertido de nerofumo por accidente de un 
camión con destino al vertedero de Nerva, incluida en 
el orden del día de la sesión de la Comisión de Medio 
Ambiente convocada para el día 1 de junio de 2011, 
y ha accedido a la petición contenida en el mismo.

Sevilla, 13 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.

8-11/POC-000344, Pregunta relativa a número de 
nuevos profesores de Educación Infantil en la 
provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Decaída según lo previsto en el artículo 74 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el  
día 8 de junio de 2011, de conformidad con lo dispues-
to en el artículo 74 del Reglamento de la Cámara, ha 
acordado el decaimiento de la Pregunta con ruego de 
respuesta oral en Comisión 8-11/POC-000344, relativa a 
número de nuevos profesores de Educación Infantil en la 
provincia de Jaén, presentada por Ilmo. Sr. D. Francisco 
Armijo Higueras, del G.P. Popular de Andalucía, por 
ausencia del formulante en el momento de su debate 
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en la sesión de la Comisión de Educación, celebrada el  
día 2 de junio de 2011.

Sevilla, 13 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.

8-11/POC-000426, Pregunta relativa a implanta-
ción del sistema Lexnet en todos los juzgados de 
primera instancia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez, Dña. María Estrella Tomé Rico y D. Fernando 
Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro Ro-
dríguez, Dña. María Estrella Tomé Rico y D. Fernando 
Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Gobernación y Justicia, relativa a implantación 
del sistema Lexnet en todos los juzgados de primera 
instancia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, en el seno de una reunión del 
Consejero de Gobernación y Justicia de la Junta de 
Andalucía con los operadores judiciales, celebrada en la 
Ciudad de la Justicia de Málaga, se anunció que, antes 
de que finalice el presente año 2011, todos los juzgados 
de primera instancia de Málaga contarán con el servicio 
de notificaciones telemática conocido como Lexnet.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué ventajas va a producir en la actuación de 
estos juzgados?

¿Cómo valora esta implantación?

Sevilla, 31 de mayo de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Estrella Tomé Rico y 

Fernando Manuel Martínez Vidal.

8-11/POC-000427, Pregunta relativa a puesta en 
marcha del sistema informático Himilcón

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del  
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Gobernación 
y Justicia, relativa a puesta en marcha del sistema 
informático Himilcón.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, la Consejería de Gobernación y 
Justicia de la Junta de Andalucía ha puesto en marcha la 
aplicación informática Himilcón; un buscador muy rápido 
y fácil que funciona de forma similar a otros buscadores 
de internet y que contiene todas las sentencias dictadas 
por las tres salas de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (Sevilla, 
Málaga y Granada).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas sentencias contiene ya el sistema y cada 
cuánto se actualiza?

¿Qué ventajas supone para los operadores judiciales 
que tienen acceso al mismo?

Sevilla, 31 de mayo de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Fernando Manuel Martínez Vidal.

8-11/POC-000428, Pregunta relativa a estudios de 
grado en las Escuelas de Artes

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a estudios de grado 
en las Escuelas de Artes.

PREGUNTA

¿Qué especialidades de grado se van a establecer 
próximamente en cada una de las diferentes Escuelas 
de Arte?

Parlamento de Andalucía, 31 de mayo de 2011. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

8-11/POC-000429, Pregunta relativa a condiciones de 
la oficina del SAE de La Línea de la Concepción 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Empleo la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a condiciones de la oficina 
del SAE de La Línea de la Concepción (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las oficinas del Servicio Andaluz de Empleo (SAE) 
de La Línea de La Concepción, Cádiz, reúnen unas con-
diciones inadecuadas para la cartera de servicios que 
presta, el número de trabajadores que tiene adscritos y 
el número de demandantes de empleo y parados que 
atiende. Esta situación se relaciona, fundamentalmente, 

con la falta de espacio y la falta de mantenimiento que 
reciben las instalaciones.

La oficina, situada en la confluencia de la calle 
Clavel con Zaragoza, tiene 20 años, y antes perte-
necía al Instituto Nacional de Empleo (INEM) hasta 
que en el año 2003 las competencias en esta materia 
fueron transferidas del Gobierno central a la Junta de 
Andalucía.

Se trata de una oficina de unos 120 metros cua-
drados, en la que trabajan 12 personas para el SAE, 
compartiendo espacio con el personal del Servicio Es-
tatal de Políticas de Empleo (SEPE), cuyos empleados 
son 8, estos últimos hacinados en una superficie de 
25 metros cuadrados.

Entre las consecuencias de esta falta de espacio, 
además de la incomodidad para los trabajadores y tra-
bajadoras, conviene señalar la falta de sala de espera 
y la ausencia de intimidad de los usuarios, que tienen 
que ser atendidos en mesas prácticamente juntas. 
Tampoco hay almacén donde guardar los impresos y 
expedientes, por lo que estos son apilados en cajas 
en el suelo.

Por otro lado, la falta de mantenimiento ha provoca-
do, entre otras cosas, el atascamiento de tres arquetas 
existentes, llegándose a derramar aguas fecales en la 
oficina. Además, hay paredes en las que se filtra el agua 
cuando llueve, cables por todos sitios, las losetas del 
baño se caen, el aire acondicionado no funciona y no 
hay ventanas y, por tanto, tampoco ventilación, lo que 
da una idea de lo que tienen que soportar trabajadores 
y usuarios cuando entra el calor.

Se da la circunstancia de que mientras que en el 
año 2005 había 4.000 parados en La Línea, ahora hay 
casi 12.000. Es evidente, además, que el número de 
servicios también ha aumentado y este edificio se ha 
quedado pequeño.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace esa Consejería de las condi-
ciones de las oficinas del Servicio Andaluz de Empleo 
(SAE) de La Línea de La Concepción, Cádiz?

¿Qué actuaciones piensa emprender esa Consejería 
para mejorar la calidad del servicio a los usuarios de 
las oficinas del Servicio Andaluz de Empleo (SAE) de 
La Línea de La Concepción, Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.
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8-11/POC-000430, Pregunta relativa a módulo de 
salud de El Cobre en Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a módulo de salud 
de El Cobre en Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Miembros de la coordinadora de vecinos Algeciras 
Sur han denunciado una serie de carencias en el mó-
dulo sanitario de El Cobre, que depende del centro de 
salud de El Saladillo.

Los vecinos demandan, entre otras cuestiones, la 
presencia de un celador y un auxiliar de enfermería, 
pues su ausencia hace que habitualmente situaciones 
un tanto extrañas como que sean los mismos pacientes 
quienes se tienen que regular, apuntándose en una 
lista.

Los vecinos relacionan también con la escasez de 
personal el hecho de que solo se den cinco citas previas 
por médico y día, solicitadas por teléfono o internet, 
lo que supone una seria incomodidad para el acceso 
general de la población a los servicios. Esta situación 
empeora en verano, cuando solo hay dos facultativos.

El módulo de salud de El Cobre −al que llegan 
pacientes de Los Pastores, Los Guijos, Arcos del 
Cobre, El Cobre y cañada de los Tomates−, en lo que 
se refiere a las instalaciones, carece de sala de ob-
servaciones y, además, existe un solo cuarto de aseo 
para mujeres, hombres y minusválidos, que también 
utiliza el personal del SAS.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora esa Consejería las denuncias y rei-
vindicaciones de la coordinadora de vecinos Algeciras 

relativas al módulo sanitario de El Cobre, que depende 
del centro de salud de El Saladillo, en Algeciras (Cádiz)?

¿Qué medidas −y en qué plazos− piensa poner 
en marcha esa Consejería para resolver la situación 
de carencias por la que atraviesa al módulo sanitario 
de El Cobre, que depende del centro de salud de El 
Saladillo, en Algeciras (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

8-11/POC-000431, Pregunta relativa a Metro de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a Metro 
de Granada.

PREGUNTA

¿Qué previsiones maneja el Consejo de Gobierno 
para la puesta en servicio de la Línea 1 del Metro de 
Granada?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Jaime Raynaud Soto.
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8-11/POC-000432, Pregunta relativa a ingresos 
publicitarios RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite según lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a ingresos publicitarios RTVA.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Director General de la RTVA la 
evolución de los ingresos publicitarios en la RTVA y 
sus sociedades filiales, desde el 1 de enero de 2011 
hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-11/POC-000433, Pregunta relativa a situación 
de tesorería en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite según lo 
previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula 

al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a situación de tesorería en la RTVA.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Director General la situación actual 
de Tesorería en la RTVA y sus sociedades filiales?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-11/POC-000434, Pregunta relativa a agresiones 
en centros de salud andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a agresiones en 
centros de salud andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los primeros meses del presente año, se siguen 
incrementando los casos de agresiones al personal 
que presta sus servicios en los centros de salud de 
nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas de carácter urgente y/o especial 
piensan llevar a cabo para proteger el libre desarrollo 
personal y laboral de estos trabajadores?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Amelia Palacios Pérez.
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8-11/POC-000435, Pregunta relativa a colapso en 
ambulatorios andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a colapso 
en ambulatorios andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los facultativos andaluces critican la falta de apoyos 
ante el colapso que están sufriendo los ambulatorios 
de nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tienen planificada alguna medida de carácter 
especial para paliar en lo posible esta situación?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Amelia Palacios Pérez.

8-11/POC-000436, Pregunta relativa a desabasteci-
miento de medicamentos en oficinas de farmacia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-

visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a desabastecimiento de medicamentos en oficinas de 
farmacia.

PREGUNTAS

¿Qué opinión le merece al Consejo de Gobierno la 
posibilidad de que se produzca el desabastecimiento 
de algunos medicamentos en las oficinas de farmacia, 
tal y como ha denunciado CEOFA?

¿Qué actuaciones está llevando a cabo su Consejería 
para evitar que se produzca esta situación?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Corredera Quintana.

8-11/POC-000437, Pregunta relativa a hospital de 
día oncológico infantil

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a hospital de día oncológico infantil.

PREGUNTA

¿Cuándo van a comenzar definitivamente, y con 
que presupuesto y plazo de ejecución, las obras del 
hospital de día de oncología pediátrica en el complejo 
hospitalario Virgen del Rocío?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Corredera Quintana.
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8-11/POC-000438, Pregunta relativa a Proyecto 
de Ley de Salud Pública

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a Proyecto de Ley de Salud Pública.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene intención de traer a este Parlamento 
el Proyecto de Ley de Salud Pública de Andalucía com-
prometido por su Gobierno para la presente legislatura?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Corredera Quintana.

8-11/POC-000439, Pregunta relativa a actuaciones 
de la Delegación de la Junta de Andalucía en 
Bruselas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico 
Terrón, Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal y D. José 
Cara González, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón, 
Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal y D. José Cara 
González, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a actuaciones de la Delegación de la Junta de 
Andalucía en Bruselas.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Delegación 
de la Junta de Andalucía en Bruselas, dependiente de 
la Consejería de Presidencia, ante la prohibición de 
la comercialización, en diversos países de la Unión 
Europea, de los pepinos y hortalizas procedentes de 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Rico Terrón, 
María Teresa Ruiz-Sillero Bernal y 

José Cara González.

8-11/POC-000440, Pregunta relativa a evaluación 
de desempeño profesional

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a evaluación de desempeño profesional.

PREGUNTA

¿Cómo justifica el Consejo de Gobierno que las 
evaluaciones del desempeño profesional anual, que 
llevan a cabo los directores de Unidades de Gestión 
Clínica y Jefes de Servicio en el Hospital Torrecárde-
nas de Almería, hayan relegado a médicos y personal 
clínico en beneficio de cargos gestores y servicios 
dependientes directa o indirectamente de la propia 
dirección corporativa que se evalúa, lo que influye 
definitivamente en la cuantía de los complementos de 
productividad de los trabajadores?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Corredera Quintana.
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8-11/POC-000441, Pregunta relativa a actuacio-
nes en la Vega del Guadalquivir por las pérdidas 
provocadas en la fruta por la crisis del pepino

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes Lopera, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes Lopera, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a actuaciones en la 
Vega del Guadalquivir por las pérdidas provocadas en 
la fruta por la crisis del pepino.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha realizado la Consejería de 
Agricultura y Pesca en la Vega del Guadalquivir, a raíz 
de las pérdidas provocadas en la fruta por la denomi-
nada crisis del pepino?

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Salvador Fuentes Lopera.

8-11/POC-000442, Pregunta relativa a Villas Turísticas 
de Andalucía S.A.

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a Villas 
Turísticas de Andalucía S.A.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentran, a día de hoy, las 
distintas villas turísticas de Andalucía integradas en 
la empresa denominada Red de Villas Turísticas de 
Andalucía, S.A?

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Eva Martín Pérez.

8-11/POC-000443, Pregunta relativa a yacimien-
tos de Orce

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
yacimientos de Orce.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, hemos conocido, a través de los 
distintos medios de comunicación, que la Junta de 
Andalucía está trabajando para que los yacimientos de 
Orce, en la altiplanicie de Guadix y Baza, sean nom-
brados Patrimonio Cultural Mundial de la Humanidad 
por la Unesco.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra, a día de hoy, el 
expediente de tramitación del citado proyecto?

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Eva Martín Pérez.
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8-11/POC-000444, Pregunta relativa a saneamiento 
de 100 viviendas en El Puche Sur en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabeza 
y D. Martín Soler Márquez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabeza y  
D. Martín Soler Márquez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Obras Públicas y Vivienda, relativa a saneamiento 
de 100 viviendas en El Puche Sur en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas y Vivienda co-
menzará una importante obra de saneamiento en cien 
viviendas de El Puche Sur en Almería. La inversión ronda 
los 600.000 euros y afectará a unas cien viviendas en 
la capital almeriense.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la 
obra de saneamiento que se va a realizar en el Puche 
Sur en Almería?

¿En qué consiste el proyecto?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Regina Cuenca Cabeza y 
Martín Soler Márquez.

8-11/POC-000445, Pregunta relativa a estrategia 
para la erradicación del uso ilegal de cebos en-
venenados en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. María 
Cózar Andrades, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cá-
mara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Co-
misión de Medio Ambiente, relativa a estrategia para 
la erradicación del uso ilegal de cebos envenenados 
en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El uso ilegal de cebos envenenados supone uno 
de los principales factores de mortalidad para algunas 
especies amenazadas como el águila imperial ibérica, 
quebrantahuesos, buitre negro o alimoche.

Andalucía, una de las regiones con un patrimonio 
natural más diverso y rico de Europa, no podía perma-
necer impasible ante esta situación; de esta manera, 
la Consejería de Medio Ambiente ha ido desarrollando 
herramientas para combatirlo.

La iniciativa principal fue la creación en 2004 de un 
programa específico, la estrategia para la erradicación 
del uso ilegal de cebos envenenados en Andalucía. 
Una estrategia que se ha mostrado innovadora y muy 
eficaz en la lucha contra esta lacra.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno la actuación 
en esta materia y qué resultados puede ofrecernos sobre 
la aplicación de esa estrategia pionera en Europa?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Fidel Mesa Ciriza y 
María Cózar Andrades.

8-11/POC-000446, Pregunta relativa a nuevo sis-
tema de contratación administrativa de la Junta 
de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Co-
misión de Hacienda y Administración Pública, relativa 
a nuevo sistema de contratación administrativa de la 
Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 22 de febrero se aprobó el Decreto 39/2011, 
por el que se establece la organización administrativa 
en materia de contratación de la Junta de Andalucía. 
Mediante esta norma se logra la racionalización téc-
nica y se centralizan trámites de contratación de los 
distintos órganos y entidades dependientes de la Junta 
de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las principales novedades que ha 
aportado este decreto a la contratación administrativa?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José Caballos Mojeda y 
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-11/POC-000447, Pregunta relativa a centro de 
cría y conservación de peces amenazados

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y  
D. Manuel Carmona Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Manuel 
Carmona Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Co-
misión de Medio Ambiente, relativa a centro de cría y 
conservación de peces amenazados.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, se ha inaugurado en Córdoba el 
nuevo centro de cría y conservación de peces ame-
nazados, cuyo objetivo es evitar la desaparición de 
especies autóctonas y fomentar su presencia en los 
cursos fluviales andaluces.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los detalles de este centro: inversión 
efectuada, su funcionamiento y medidas de gestión y, 
fundamentalmente, qué repercusión va a tener para la 
supervivencia de algunas de las especies piscícolas 
autóctonas de nuestra Comunidad?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Fidel Mesa Ciriza y 
Manuel Carmona Jiménez.

8-11/POC-000448, Pregunta relativa a vuelo direc-
to Islandia-Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, relativa 
a vuelo directo Islandia-Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 3 de junio recibimos en Almería a los 
primeros pasajeros del vuelo directo procedente de 
Islandia y con destino Almería, fruto del convenio que 
firmó la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte 
con el operador SERHS TOURISM.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno 
de este primer vuelo directo que, sin duda, dará un 
importante impulso a la proyección de la provincia de 
Almería en el mercado nórdico?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

María Lourdes Martín Palanco y 
Manuel García Quero.

8-11/POC-000449, Pregunta relativa a nuevo Centro 
de Interpretación Bayyana, de Pechina (Almería)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del  
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Lourdes Martín Palanco y 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, relativa a nuevo Centro 
de Interpretación Bayyana, de Pechina (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 3 de junio de 2011, el Consejero de 
Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía 
inauguró el nuevo Centro de Interpretación Bayyana, 
de Pechina (Almería).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
esta infraestructura y cuál es su inversión?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Lourdes Martín Palanco y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-11/POC-000450, Pregunta relativa a nuevas ins-
talaciones del campo municipal La Curva, de Adra 
(Almería)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del  
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Lourdes Martín Palanco y 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, relativa a nuevas instala-
ciones del campo municipal La Curva, de Adra (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 3 de junio de 2011, el Consejero de 
Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía 
inauguró las nuevas instalaciones del campo municipal 
La Curva, de Adra (Almería).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
esta infraestructura y cuál es su inversión?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Lourdes Martín Palanco y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-11/POC-000451, Pregunta relativa a exposición 
archivos, documentos y nacidos desaparecidos

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. María Estrella Tomé Rico, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y  
Dña. María Estrella Tomé Rico, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Cultura, relativa a exposición archivos, 
documentos y nacidos desaparecidos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Archivo Histórico Provincial de Málaga, que 
gestiona la Consejería de Cultura de la Junta de Anda-
lucía, ha dedicado su exposición de mayo a “Archivos, 
documentos y nacidos desaparecidos”, un asunto que 
viene provocando en los últimos meses una fuerte 
demanda de ciudadanos que se consideran afectados, 
y diversos requerimientos al respecto por parte de la 
Fiscalía Provincial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza el Consejo de Gobierno 
sobre esta muestra?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
María Estrella Tomé Rico.

8-11/POC-000452, Pregunta relativa a la Necrópolis 
y Anfiteatro romanos de Carmona (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda 
y D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Ramón 
Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Cultura, relativa a la Necrópolis y Anfiteatro romanos 
de Carmona (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía 
ha acordado declarar de interés social la adquisición 
de las denominadas Cantera Mayor y Cantera Chica, 
en la zona arqueológica de la Necrópolis y el Anfiteatro 
romanos de Carmona, Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el objetivo de esta medida?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
Ramón Díaz Alcaraz.

8-11/POC-000453, Pregunta relativa a Blas Infante

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda 
y D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Ra-
món Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante la Comisión de Cultura, 
relativa a Blas Infante.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha acordado inscribir en el 
Catálogo General del Patrimonio Histórico como Bien 
de Interés Cultural, con la tipología de Sitio Histórico, 
el Lugar del Fusilamiento de Blas Infante en Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía con respecto a esta inscripción?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
Ramón Díaz Alcaraz.
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8-11/POC-000454, Pregunta relativa a Día Interna-
cional de Archivos 2011

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Sa-
muel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Cultura, relativa a Día Internacional de 
Archivos 2011.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El día 9 de junio de 1948 se creó, bajo los auspicios 
de la UNESCO, el Consejo Internacional de Archivos. 
Coincidiendo con esta efeméride, por segundo año 
consecutivo se conmemora el “Día Internacional de 
los Archivos”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actividades tiene programadas el Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía para conmemorar 
el Día Internacional de los Archivos?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-11/POC-000455, Pregunta relativa a Festival de 
Granada: Cines del Sur

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María 
Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguien-
te Pregunta con ruego de contestación oral ante la 
Comisión de Cultura, relativa a Festival de Granada: 
Cines del Sur.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Festival de Granada “Cines del Sur” nació hace 
cinco años gracias a la labor desarrollada por el Go-
bierno andaluz para promover un festival internacional 
inédito en nuestro país, que nos permitiera abrir los 
ojos y entender lenguas y miradas de tierras remotas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
la Junta de Andalucía de esta nueva edición de “Cines 
del Sur”?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
María Teresa Jiménez Vílchez.

8-11/POC-000456, Pregunta relativa a exportacio-
nes andaluzas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Núñez Roldán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Economía, Innovación 
y Ciencia, relativa a exportaciones andaluzas.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los datos disponibles de la evolución de las 
exportaciones internacionales andaluzas durante el 
año 2011 muestran un crecimiento del 34.3 % en su 
primer trimestre.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración de estos datos por parte del 
Consejo de Gobierno?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Socialista, 

Antonio Núñez Roldán.

8-11/POC-000457, Pregunta relativa a Plan Renove 
de electrodomésticos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán 
y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y Dña. 
María Cózar Andrades, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Co-
misión de Economía, Innovación y Ciencia, relativa a 
Plan Renove de electrodomésticos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 31 de mayo finalizó la quinta edición 
del Plan Renove de electrodomésticos (gama blanca) 
que la Junta de Andalucía ha promocionado a través 
de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno este programa 
y cuáles han sido sus resultados?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Núñez Roldán y 
María Cózar Andrades.

8-11/POC-000458, Pregunta relativa a ayudas a 
proyectos de investigación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y Dña. Regina 
Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cá-
mara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Co-
misión de Presidencia, relativa a ayudas a proyectos 
de investigación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Centro de Estudios Andaluces está llevando a 
cabo, a través de una convocatoria anual de ayudas 
a proyectos de investigación, una destacada labor de 
promoción, fomento y difusión de investigaciones y 
estudios con el fin de contribuir al conocimiento y a 
la solución de los problemas sociales, económicos y 
culturales que acucian la realidad andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza de esta convocatoria anual 
de ayudas a proyectos de investigación?

Sevilla, 6 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José García Giralte y 
Regina Cuenca Cabeza.
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solicitud de comParecencia en Pleno

8-09/APP-000231, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar sobre el procedimiento de sustitución de baja 
de profesores en los centros docentes no universitarios

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia 
en Comisión 8-09/APC-000735, debatida en la sesión de 
la Comisión de Educación celebrada el día 2 de junio de 
2011
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-10/APP-000186, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Salud ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Explicar y valorar la progresiva privatización del sistema 
sanitario público en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia en 
Comisión 8-10/APC-000438, debatida en la sesión de la 
Comisión de Salud celebrada el día 1 de junio de 2011
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APP-000152, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar de los Planes de Ordenación del Territorio de 
ámbito subregional en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APP-000153, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar de la elaboración de un decreto para 
establecer procedimientos que contribuyan a solventar 
la problemática generada por las edificaciones 
construidas en suelo no urbanizable en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APP-000154, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre el cumplimiento del objetivo de Kioto 
de emisiones de dióxido de carbono en la comarca del 
Campo de Gibraltar

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

solicitud de comParecencia en comisión

8-11/APC-000331, Solicitud de comparecencia 
del Consejo de Gobierno ante la Comisión de 
Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar de los Planes de Ordenación del Territorio de 
ámbito subregional en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011
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8-11/APC-000332, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar de la elaboración de un decreto para 
establecer procedimientos que contribuyan a solventar 
la problemática generada por las edificaciones 
construidas en suelo no urbanizable en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000333, Solicitud de comparecen-
cia del Consejero de Medio Ambiente ante la 
Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Dar cuenta de las circunstancias y efectos en el 
Campo de Gibraltar de la explosión de un tanque de 
residuos oleosos en Gibraltar el pasado 31 de mayo

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000334, Solicitud de comparecen-
cia del Consejero de Medio Ambiente ante la 
Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el cumplimiento del objetivo de Kioto 
de emisiones de dióxido de carbono en la comarca del 
Campo de Gibraltar

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000335, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el desarrollo de la política farmacéutica 
de su Consejería

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000336, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre actividades llevadas a cabo o a 
realizar por el Centro de Estudios Andaluces en el 
presente año

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000337, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las actuaciones realizadas en la Vega 
del Guadalquivir a raíz de las pérdidas provocadas en 
la fruta por la denominada “crisis del pepino”

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011
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8-11/APC-000338, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre las previsiones sanitarias para verano 
2011

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Dolores Blanca Mena, 
D. Antonio Núñez Roldán, Dña. María Eulalia Quevedo Ariza 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000339, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación de los planes de 
ordenación del territorio de ámbito subregional en 
Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Regina Cuenca Cabeza, D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor, D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Susana Rivas Pineda y 
D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000340, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la elaboración de un decreto para 
regular la situación de las viviendas construidas en 
suelo no urbanizable en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
D. José García Giralte, D. Mariano Ruiz Cuadra y D. Ramón 
Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000341, Solicitud de comparecen-
cia del Consejero de Medio Ambiente ante la 
Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el Informe de Medio Ambiente 
correspondiente al año 2010

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
D. Fidel Mesa Ciriza, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
Dña. María Flor Almón Fernández, Dña. María Estrella Tomé 
Rico y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000342, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre la estrategia andaluza en el nuevo 
mapa de competitividad turística

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, Dña. María Flor Almón 
Fernández, D. Luis Pizarro Medina, Dña. Dolores Blanca Mena 
y D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000343, de la Fiscal Delegada de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía de Violencia 
sobre la Mujer ante la Comisión de Igualdad y 
Bienestar Social

Asunto: Informar sobre la Memoria de esta Fiscalía para el 
año 2010

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña, Dña. Ana María Tudela Cánovas, D. Ramón Díaz Alcaraz 
y Dña. María Eulalia Quevedo Ariza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
dispuesto en el artículo 44.3 del Reglamento de la Cámara, 
queda condicionada a que la Comisión en pleno acuerde la 
procedencia de la comparecencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011
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8-11/APC-000344, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la política farmacéutica de la Comunidad, 
medidas de eficiencia y racionalización del gasto

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Dolores Blanca Mena, 
D. Antonio Núñez Roldán, Dña. María Eulalia Quevedo Ariza y 
Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000345, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre las previsiones para el próximo año 
2012 de calendario y financiación del Eje Ferroviario 
Transversal de Andalucía, en el tramo Marchena-
Antequera

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000346, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre el desarrollo legislativo y estatutario 
en el que se ha concretado el impulso reformista del 
Gobierno andaluz

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

8-11/APC-000347, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre el desarrollo legislativo y estatutario 
del Gobierno andaluz en esta Legislatura

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José García Giralte, Dña. Regina Cuenca Cabeza,  
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Antonia Jesús Moro 
Cárdeno y D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

diPutados

8-11/OAPP-000006, Acuerdo del Pleno del Parlamento 
de Andalucía sobre designación de Diputados Inter-
ventores para el ejercicio presupuestario 2011

Sesión del Pleno del Parlamento celebrada los días 8 y 9 de 
junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Pleno del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada los días 8 y 9 de junio de 2011, de conformidad 

con lo dispuesto en el artículo 49.3 del Reglamento de la 
Cámara, ha acordado designar Diputados Interventores 
para el ejercicio presupuestario 2011 a los Ilmos. Sres. 
D. Jorge Luis Ramos Aznar, D. José Muñoz Sánchez 
y D. Pedro Vaquero del Pozo.

Sevilla, 14 de junio de 2011, 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José A. Víboras Jiménez.
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Comisiones, Grupos de trabajo y 
ponenCias de estudio

8-11/ACME-000008, Habilitación del lunes 27 de 
junio de 2011 para celebración de sesión del 
Grupo de Trabajo relativo a la formación del pro-
fesorado

Sesión de la Mesa del Parlamento de 22 de junio de 2011
Orden de publicación de 24 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 22 de junio de 2011, a petición de la 
Ilma. Sra. Presidenta del Grupo de Trabajo relativo a 
la formación del profesorado, ha acordado, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 68.2 del Reglamento 
de la Cámara, habilitar el lunes día 27 de junio para 
celebrar sesión del citado Grupo.

Sevilla, 24 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.

RÉGIMEN INTERIOR

Contratos administrativos

8-11/AEA-000126, Corrección de error material en el 
Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares 
aplicable a la licitación del contrato para los ser-
vicios de soporte y mantenimiento de hardware y 
software de la infraestructura de red, del sistema 
de telefonía IP y de la infraestructura de los ser-
vicios de Internet del Parlamento de Andalucía y 
de la Cámara de Cuentas de Andalucía

Orden de publicación de 16 de junio de 2011

Con fecha 6 de junio de 2011, se publicó, en el 
Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y en el Boletín 
Oficial del Parlamento de Andalucía, Resolución de 25 
de mayo de 2011, de la Secretaría General, por la que 
se anunciaba la licitación, por el procedimiento abierto, 
de la contratación de los servicios de soporte y mante-
nimiento de hardware y software de la infraestructura de 
red, del sistema de telefonía IP y de la infraestructura 
de los servicios de Internet del Parlamento de Andalucía 
y de la Cámara de Cuentas de Andalucía.

Detectado error material en el Anexo núm. 5 del 
Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares del 
citado expediente de contratación, y en aplicación de lo 
dispuesto en el artículo 105.2 de la Ley 30/1992, de 26 de 
noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones 
Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, se 
ha procedido, con fecha 15 de junio de 2011, por la 
Mesa del Parlamento de Andalucía, a la rectificación del 
error material advertido en el Anexo núm. 5 del Pliego 
de Cláusulas Administrativas Particulares.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares 
aplicable al contrato, una vez rectificado, se encuentra 
a disposición de los interesados en la sede del Parla-
mento de Andalucía y en la Plataforma de Contratación 
del Estado.

Como consecuencia de lo anterior, procede la 
apertura de un nuevo periodo de presentación de 
proposiciones, posibilitando, además, a aquellos licita-
dores que ya hayan presentado sus proposiciones, la 
opción de mantenerlas o solicitar su devolución para 
una nueva presentación de la oferta.

A tal efecto, los interesados podrán presentar sus 
ofertas en el Registro General del Parlamento de An-
dalucía, sito en c./ San Juan de Ribera, s/n, en Sevilla, 
hasta las 14:00 horas del decimosexto día posterior a 
la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial 
de la Junta de Andalucía. Si dicho día fuera sábado o 
inhábil, el plazo finalizará el siguiente día hábil.

Las aperturas públicas de las proposiciones se 
celebrarán en la sede del Parlamento de Andalucía, 
sita en c./ San Juan de Ribera, s/n, en Sevilla, en las 
horas y fechas que se indican a continuación:

– Apertura pública de la documentación relativa 
a los criterios de adjudicación evaluables mediante 
juicios de valor (sobre B): A las 12:20 horas del día 25 
de julio de 2011.

– Apertura pública de la documentación relativa 
a los criterios de adjudicación evaluables de forma 
automática (sobre C): A las 12:00 horas del día 15 de 
septiembre de 2011.

Sevilla, 16 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

consejo andaluZ de estadÍstica

8-11/CAE-000001, Designación de miembro del 
Consejo Andaluz de Estadística

Acuerdo del Pleno del Parlamento de Andalucía en sesión 
celebrada los días 8 y 9 de junio de 2011
Orden de publicación de 15 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Pleno del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada los días 8 y 9 de junio de 2011, de conformidad 

con lo previsto en el artículo 39.2.g) de la Ley 4/1989, 
de 12 de diciembre, de Estadística de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, ha designado como miembro 
del citado Consejo Andaluz de Estadística a Dña. Es-
peranza Tarno Blanco.

Sevilla, 14 de junio de 2011, 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.
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